

Grupo de trabajo  
“FORTALECIMIENTO DE LA RED IBEROAMERICANA DE ESCUELAS  
JUDICIALES”

Equipo internacional:  
Argentina, CEJA, Costa Rica, Colombia, El Salvador, Guatemala, México



## FORTALECIMIENTO DE LA RED IBEROAMERICANA DE ESCUELAS JUDICIALES

La Red Iberoamericana de Escuelas Judiciales ha ido evolucionando paulatina y sostenidamente desde su creación por parte de la Cumbre Judicial Iberoamericana. Ha logrado reconocimiento en todos los países que la conforman! gracias al " #ito alcan\$ado en el desarrollo de cursos de ormación continua y en el intercambio de e#periencias! especialistas y equipos de gestión de las escuelas %udiciales de la región.

En este punto! la RI&EJ enfrenta el reto de dar respuesta a las necesidades en materia de ormación que enfrentan los poderes %udiciales de la región! tomando en cuenta el empleo de las nuevas metodologías educativas y de los medios tecnológicos.

Se propone que(

que la RI&EJ sea una organización que nace en el seno de la Cumbre! deber) enocar una parte relevante de sus acciones al cumplimiento efectivo de las diversas políticas adoptadas por la Cumbre Judicial Iberoamericana! siendo así el órgano e#ecutor de los acuerdos tomados por esa organización en materia de capacitación %udicial.

\*ara ello deber)n establecerse vínculos permanentes y canales de comunicación eficaces que permitan a la Red Iberoamericana de Escuelas Judiciales! tener conocimiento oportuno de los acuerdos tomados en la Cumbre Judicial Iberoamericana para que estos se incorporen en los procesos de ormación que lleva adelante esa organización.